

Une formation d'excellence

LUXEMBOURG Hier, à la Chambre de commerce, a été annoncé le lancement de la Luxembourg School for Commerce, spécialisée dans la formation professionnelle.

Il est bien clair pour les acteurs et les créateurs de cette nouvelle institution, la Luxembourg School for Commerce, que la formation professionnelle est l'indispensable démarche à adopter pour une adéquation parfaite entre employés et monde du travail.

*De notre journaliste
Isabelle Ducreuzet*

C'est dans la salle de réunion de la Chambre de commerce qu'a été annoncée hier la création d'une nouvelle institution en présence de son directeur, Paul Emering, et de plusieurs chefs d'entreprise du Luxembourg.

Une école qui a pour vocation de s'adapter d'une façon optimale aux conditions d'un marché toujours plus exigeant envers ses employés ou envers le personnel qu'elle souhaite recruter.

Avec la création de ce nouveau lieu d'enseignement, la Chambre de commerce montre clairement sa volonté de faire de l'éducation et de la formation des activités phare au

service de la collectivité nationale, à savoir le monde du travail.

Une nouvelle offre de formation se dégage de cette nouvelle structure divisée en trois axes principaux.

La formation professionnelle initiale répond à la demande des entreprises pour une meilleure formation professionnelle.

➤ **La notoriété des certificats**

Assurer auprès des personnes une ouverture de la formation professionnelle initiale vers le haut et répondre aux demandes du marché du travail en offrant de nouvelles formations en étroite collaboration avec le monde économique, tels sont les objectifs de ce premier volet de la Luxembourg School for Commerce. De plus, un autre aspect important est de créer un système de certification transparent et crédible permettant aux bénéficiaires de valoriser pleinement leurs connaissances et compétences ac-

quises. Autrement dit, les certificats auront une notoriété à la hauteur de leur sérieux.

Deuxième pilier, la formation professionnelle continue. Rappelons que depuis 1924, la Chambre de commerce est habilitée par la loi à surveiller l'apprentissage et l'enseignement professionnels.

➤ **Coller à la réalité du terrain**

Aujourd'hui, la Chambre de commerce ne fait que renforcer la mission qui lui a été confiée il y a plusieurs décennies.

En toute logique économique, le développement de la compétitivité des entreprises luxembourgeoises suppose une mise à jour continue des connaissances des salariés et des dirigeants d'entreprise. Ainsi la Luxembourg School for Commerce s'est fixé de proposer aux entreprises une offre de formation adaptée aux besoins en qualification. À cette fin, elle profite de ses liens privilégiés avec les entre-

prises et surtout avec les représentants des secteurs professionnels. Les certificats et les diplômes émis seront autant d'attestations d'un savoir acquis par les bénéficiaires des formations. En marge des considérations liées au monde du travail, l'école veut également participer à un développement personnel de ses clients.

Troisième et dernier pilier, la formation universitaire cible les étudiants luxembourgeois et étrangers qui veulent terminer leur formation initiale par l'obtention d'un diplôme académique du type bachelor, master ou doctorat. La Chambre de commerce s'est associée à l'université de Luxembourg en créant la Luxembourg Business Academy afin de proposer aux étudiants des formations de niveaux académique plus particulièrement dans le domaine de la gestion d'entreprise.

**Luxembourg School for Commerce,
7, rue Alcide-de-Gasperi,
Tél. : 42 39 39 220, ou www.lsc.lu**



Conférence de presse
« Luxembourg School for Commerce »

1. Pourquoi la « Luxembourg School for Commerce »?
2. Historique
3. Missions
4. Notre offre de formation
5. Activités
6. Les nouveautés
7. Organes de gestion
8. Site web: www.lsc.lu

Photo : martine may

Aujourd'hui, la Chambre de commerce ne fait que renforcer la mission qui lui a été confiée il y a plusieurs décennies.